

ABSTRAK

Gardhika : Pengaruh Indeks Harga Saham Syariah Jakarta Islamic Indeks terhadap Nilai Aktiva Bersih Reksa Dana Saham Syariah

Indeks Harga Saham Syariah merupakan indeks yang berisikan saham-saham syariah di Bursa Efek Indonesia. Perubahan indeks di Jakarta Islamic Indeks disebabkan oleh *earning per Share* EPS tiap perusahaan yang terdaftar. Disisi lain kini terdapat Reksa Dana Saham Syariah yang menginvestasikan dana nasabahnya keperusahaan-perusahaan yang sudah dikategorikan syariah, salah satunya perusahaan-perusahaan yang terdapat di Jakarta Islamic indeks. Sehingga diasumsikan bahwa terdapat pengaruh antara Indeks Harga Saham Syariah Jakarta Islamic Indeks terhadap Nilai Aktiva Bersih Reksa Dana Saham Syariah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan Indeks harga Saham Syariah Jakarta Islamic Indeks dan Nilai Aktiva Bersih Reksa Dana Saham Syariah, serta untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Indeks Harga Saham Syariah Jakarta Islamic Indeks terhadap Nilai Aktiva Bersih Reksa Dana Saham Syariah.

Indeks Harga Saham Syariah merupakan kumpulan saham-saham syariah yang terdapat di Bursa Efek Indonesia, yang dipilih menjadi 30 jenis saham terbaik. Sedangkan Nilai Aktiva Bersih merupakan total keseluruhan asset kelolaan produk suatu reksadana yang dibagi dengan jumlah unit penyertaan yang terdapat dalam produk reksa dana syariah.

Metode Penelitian ini dilakukan dengan menganalisis data bulanan yang dibuat dari tahun 2013-2014. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder dari laporan yang dipublikasikan di website www.mncassetmanagement.com. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, korelasi *Pearson Product Moment*, koefisien determinasi. Pengujian hipotesis dalam penelitian ini menggunakan uji t dua pihak dengan taraf signifikansi 5%. Perolehan hasil analisa diolah dengan menggunakan program *SPSS Versi 20*.

Berdasarkan uji statistic yang dilakukan, variabel Indeks Harga Saham Syariah Jakarta Islamic indeks memiliki hubungan positif dengan hasil analisis regresi sederhana $Y = -0,161 + 1,079 X$ dan memiliki hubungan kuat dengan hasil pengujian korelasi 0,756 serta berdasarkan pengujian koefisien determinasi sebesar 57,2%. Berdasarkan pengujian hipotesis dengan Uji t menyatakan bahwa $t\text{-hitung} (4,923) > t\text{-tabel} (2,101)$ artinya Indeks Harga Saham Syariah Jakarta Islamic Indeks memiliki pengaruh positif signifikan terhadap Nilai Aktiva Bersih Reksa Dana Saham Syariah.

Keyword : Indeks Harga Saham Syariah Jakarta Islamic Indeks, Nilai Aktiva Bersih Reksa Dana Saham Syariah